# PlantaDoce.

#### **Empresa**

### El gigante del residencial Orpea eleva sus ventas un 18% y roza 200 millones en España y Portugal

El grupo residencial y de atención a la dependencia confía en abrir 3.000 camas con la apertura de, al menos, treinta centros nuevos.

A. Escobar 13 feb 2020 - 04:56



Orpea continúa creciendo en el sector residencial europeo. La filial ibérica de la compañía gala, especializada en el sector de la tercera edad y la atención a la dependencia, ha cerrado el ejercicio 2019 con un volumen de facturación de 198,4 millones de euros, según ha podido saber PlantaDoce.

La subsidiaria española de Orpea aumentó un 18,3% sus ventas en 2019 respecto al ejercicio anterior, cuando facturó 167,7 millones. Un crecimiento que va en línea con los resultados correspondientes al último cuatrimestre del año, periodo en el que el

## PlantaDoce.

grupo facturó 52,5 millones en la Península Ibérica, un 11,3% más respecto a un año atrás.

Las ventas globales del grupo residencial aumentaron un 9,4% durante 2019, hasta alcanzar 3.740 millones de euros. Por zonas geográficas, la facturación agregada de Francia, Países Bajos y Luxemburgo se incrementaron un 8,7%, hasta 2.217 millones. Por su parte, la cifra de negocio de centro Europa repuntó un 10%, hasta 961 millones de euros.

#### Orpea dispone en la actualidad de más de 8.500 camas repartidas por la Península Ibérica

Asimismo, Orpea prevé poner en marcha 3.000 camas más durante 2020, lo que supondrá la apertura de mínimo treinta centros nuevos. No obstante, desde la compañía no han desvelado las zonas geográficas en las que se abrirán dichos emplazamientos.

Por otra parte, el grupo dirigido por Yves Le Masne, adelanta las primeras previsiones económicas para el ejercicio 2020, en el que Orpea espera alcanzar 4.040 millones de euros en ventas a escala global, lo que significaría incrementar en un 8% los resultados de 2019.

Orpea Ibérica cuenta en la actualidad con más de cincuenta centros operativos entre residencias, centros de día y clínicas de salud mental, con más de 8.500 camas y cerca de mil plazas de centro de día. La compañía está presente en las comunidades autónomas de Andalucía, Aragón, Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Galicia, Madrid, Murcia, La Rioja y Valencia.

#### La compañía ha cerrado la compra de más de veinte centros en los últimos tres años

Estos resultados se conocen una vez la filial española ha decidido trasladar su sede central en España a la calle Martínez Campos de Madrid, muy cerca del Museo Sorolla. Hasta la fecha, el cuartel general del grupo se situaba en la calle Miguel Ángel, pero "debido al crecimiento del grupo a escala nacional y también en Portugal,

### PlantaDoce.

hemos trasladado nuestras oficinas centrales de España", explicaban desde Orpea Ibérica a PlantaDoce hace unas semanas. La filial española de la empresa gala ocupa ahora dos plantas del edificio situado en el número 46 de la calle Martínez Campos, concretamente la sexta y séptima planta. En ellas trabajan setenta personas tanto de márketing, administración, así como recursos humanos.

Durante los tres últimos ejercicios, Orpea Ibérica ha cerrado la compra de más de veinte centros, además de inaugurar espacios propios. En paralelo, el grupo está pilotando desde sus oficinas de Madrid la expansión en Portugal, donde ha ejecutado la adquisición de siete residencias de mayores y un hospital.